

4.8.2022 – Versicherungsjournal

JDC unterstützt Ecclesia im Privatkundengeschäft

Die JDC Group AG vereinbart mit der Ecclesia-Gruppe eine fünfjährige Partnerschaft zur Abwicklung von Versicherungsprodukten für das Privatkundengeschäft. Die Kooperation und der Zugang zum Makler-Verwaltungsprogramm ICRM läuft über die Ecclesia Gruppe Versorgungsmanagement GmbH, heißt es in einer Mitteilung.

Der Versicherungsmakler sichert sich über die Vereinbarung „die Möglichkeit, neue Serviceleistungen für unsere Kunden zu erbringen, die in der digitalen Welt erwartet werden“, so Ecclesia.

JDC sieht in der Kooperation dagegen einen Türöffner für die Zusammenarbeit mit „weiteren Großmaklern und deren Gruppengesellschaften“, wie sich JDC-Chef Dr. Sebastian Grabmaier zu weiteren Perspektiven zitieren lässt.

Geschäftspartner der JDC sind unter anderem die Volkswagen Bank GmbH, BMW, Commerzbank und Lufthansa (VersicherungsJournal 12.11.2019, Medienspiegel 23.10.2019, 19.11.2018, Medienspiegel 22.11.2018). Zusätzlich gründete das Unternehmen gemeinsam mit dem US-Finanzinvestor Bain Capital LLC ein Joint-Venture zum Kauf von Versicherungsmaklern.